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PROTOKOLL  

ÜBER DIE ORDENTLICHE MITGLIEDERVERSAMMLUNG  

DES LEICHTATHLETIK-VERBANDS BRANDENBURG E.V. 

 AM 22. JUNI 2021 IM RAHMEN EINER ONLINE-KONFERENZ 
(ERGEBNISPROTOKOLL NACH ABS. 21 (1) GO) 

 
Versammlungsort:   ONLINE-KONFERENZ 

 

Versammlungszeit:  22. Juni 2021 in der Zeit von 19:10 bis 20:52 Uhr 

 

Versammlungsleiter: Barbara Richstein (Präsidentin LVB) 

 

Protokollführer:  Martin Hase (Jugendwart LVB) 

 

Entschuldigt:  Dirk Allner (Schatzmeister) 

    Annett Rudolph (Kampfrichterwartin) 

 

Gäste (auszugsweise): Clara Bechly (LVB Jugendsprecherin) 

 

Die Teilnehmerliste ist Bestandteil dieses Protokolls. 

 

 

Zum TOP 1) 

Begrüßung durch den LVB-Präsidenten 

 

Die Präsidentin des LVB Barbara Richstein begrüßt die Delegierten der Mitgliedsvereine, 

die Mitglieder des Präsidiums und die Gäste. Sie erläutert die Gründe für die Durchführung 

einer Mitgliederversammlung im Online-Format und zieht ein Resümee über die Jahre 2019 

und 2020.  

 

Anschließend lässt sie abstimmen, ob diese Mitgliederversammlung digital aufgezeichnet 

werden darf: 

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

 

Somit wird beschlossen, dass diese Mitgliederversammlung digital aufgezeichnet werden 

darf.  
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Zum TOP 2) 

Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Mitgliederversammlung 

und der Zahl der anwesenden Stimmberechtigten 

 

Aus der Versammlung gibt es keine Einwände gegen die Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung. Es wird einer satzungsgemäßen Einberufung nicht widersprochen. 

 

Es sind 36 teilnehmenden Personen anwesend, davon sind 28 stimmberechtigt (21 Vereins-

delegierte und 7 Präsidiumsmitglieder). 

 

Zum TOP 3) 

Wahl des Protokollführers   

 

Barbara Richstein schlägt Martin Hase (LVB Jugendwart) für das Führen des Protokolls vor. 

Die Mitgliederversammlung stimmt wie folgt über den Vorschlag ab: 

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 97 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 3 % der abgebenden Stimmen 

 

Somit wird Martin Hase von der Mitgliederversammlung als Protokollführer einstimmig 

bestimmt. 

 

Zum TOP 4) 

Abstimmung zur Tagesordnung 

 

Barbara Richstein schlägt vor, die vom Präsidium vorgelegte Tagesordnung anzuwenden. 

Die Mitgliederversammlung stimmt über die Tagesordnung wie folgt ab: 

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

 

Somit wird die vorgelegte Tagesordnung mit der Ergänzung „Sportabzeichen in Horten“ 

durch die Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 

 

Zum TOP 5) 

Bericht des Präsidiums für die Jahre 2019 und 2020  

 

Barbara Richstein zieht trotz schwieriger Ausgangslage in Zeiten der Corona-Pandemie ein 

positives Resümee. Der Verband hat die letzten 2 Jahre genutzt, um weiterhin gestärkt in 

die Zukunft zu schreiten. Ordnungen wurden überarbeitet, Hygiene-Konzepte erarbeitet 

und Veranstaltungen mussten umorganisiert werden.  
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Die Mitgliederzahlen sind gesunken und wir haben 433 Mitglieder weniger. Jedoch wurden 

4 neue Vereine in den Verband aufgenommen.  

 

• Kai-Uwe Meier berichtet für die Bereiche Wettkampforganisation, 

Kampfrichterwesen, Jugend und Leistungssport.  

• Rita Heidemann berichtet für die Bereiche Laufen, Lehre, Öffentlichkeitsarbeit, 

Senioren und Allgemeine Leichtathletik (Gesundheitssport, Breitensport).   

• Jens Buchholz berichtet für den Bereich Haushalt/Finanzen das Haushaltsergebnis 

für die Jahre 2019 und 2020 vor.  

 

Jahresergebnis 2019:  + 377,41 € Jahresergebnis 2020:  + 1625,58 € 

 

Zum TOP 6) 

Bericht der Kassenprüfer 

 

Nico Streng trägt den Bericht der Kassenprüfer vor. Die Kassenprüfung für das Jahr 2019 

fand am 05. August 2020 in der LVB-Geschäftsstelle statt. Anwesend waren Ulrike Glanz, 

Nico Streng, Jens Buchholz (Geschäftsführer). Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung 

des Präsidiums durch die Mitgliederversammlung für das Jahr 2019 vor.  

 

Die Kassenprüfer regen die Überarbeitung der Abrechnungsformulare für die Honorare der 

Stützpunkttrainer an und aus Sicht der Kassenprüfer müssen die Abrechnungsweise und 

Rechnungslegung bezüglich der DLV-Finisher-Gebühren mit dem DLV aufgenommen 

werden. 

 

Nico Streng trägt den Bericht der Kassenprüfer vor. Die Kassenprüfung für das Jahr 2020 

fand am 26. April 2021 in der LVB-Geschäftsstelle statt. Anwesend waren Ulrike Glanz, Nico 

Streng, Jens Buchholz (Geschäftsführer). Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des 

Präsidiums durch die Mitgliederversammlung für das Jahr 2020 vor.  

 

Die Kassenprüfer kritisieren, dass es für die Ausrichtung von Berlin-Brandenburgischen 

Landesmeisterschaften keine schriftliche Vereinbarung zwischen den Leichtathletik-

Verband Brandenburg und den Berliner Leichtathletikverband gibt. 

 

Die Berichte der Kassenprüfer sind Bestandteil dieses Protokolls.  

 

Zum TOP 7) 

Aussprache zu den Berichten 

 

Es wurden folgende Themen angesprochen:  

 

- Ralf Finn (VfL Spremberg) erkundigt sich zum Thema Rücklagen des Verbandes 

- Wolfgang Kreemke (ESV Lok Potsdam) fragt bezüglich Lizenzverlängerungen im 

Bereich Lehre (Übergangsregelung) nach. 
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Zum TOP 8) 

Bestätigung des Jahresabschlusses für die Geschäftsjahr 2019 und 2020 

 

Das Präsidium beantragt die Bestätigung des Jahresabschlusses für das Geschäftsjahre 

2019:  

  

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

  

Somit wird der Jahresabschuss für das Geschäftsjahr 2019 einstimmig bestätigt. 

 

Das Präsidium beantragt die Bestätigung des Jahresabschlusses für das Geschäftsjahr 2020:  

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

 

Somit wird der Jahresabschuss für das Geschäftsjahr 2020 einstimmig bestätigt. 

 

 

Zum TOP 9) 

Genehmigung des Finanzplanes für das laufende Geschäftsjahr 2021 

 

Jens Buchholz stellt den Finanzplan 2021 vor. 

 

Das Präsidium beantragt die Genehmigung des Finanzplanes für das laufende Geschäftsjahr 

2021:  

  

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

  

Somit wird der Finanzplan für das Geschäftsjahr 2021 einstimmig bestätigt. 

 

 

Zum TOP 10) 

Entlastung des Präsidiums für das Geschäftsjahr 2019 und 2020 

 

Satzungsgemäß stellen die Kassenprüfer den Antrag auf Entlastung des Präsidiums für das 

Geschäftsjahr 2019.  

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

 

Das Präsidium wird einstimmig für das Geschäftsjahr 2019 entlastet.  

 



5 

Satzungsgemäß stellen die Kassenprüfer den Antrag auf Entlastung des Präsidiums für das 

Geschäftsjahr 2020.  

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

 

Das Präsidium wird einstimmig für das Geschäftsjahr 2020 entlastet.  

 

 

Zum TOP 11) 

Anträge des Präsidiums (Neufassung Ehrenordnung, Neufassung 

Lehrordnung,  

Änderung der Gebührenordnung inkl. Mitgliedsbeiträge 2021) 

 

Änderung der Gebührenordnung: 

 

Das Präsidium beantragt die Gebührenordnung in der vorliegenden Form (siehe Anhang) zu 

ändern. 

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 93 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 3 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 3 % der abgebenden Stimmen 

 

Somit ist der Antrag des Präsidiums auf Änderung der Gebührenordnung mehrheitlich 

angenommen.  

 

Einführung der Ehrungsordnung: 

 

Das Präsidium beantragt die Ehrenordnung in der vorliegenden Form (siehe Anhang) zu 

einzuführen. 

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

 

Somit ist der Antrag des Präsidiums auf Einführung einer Ehrungsordnung einstimmig 

angenommen.  
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Änderung der Lehrordnung: 

 

Das Präsidium beantragt die Lehrordnung in der vorliegenden Form (siehe Anhang) zu 

ändern. 

 

Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 100 % der abgebenden Stimmen 

Nein-Stimmen: 0 % der abgebenden Stimmen 

Enthaltungen: 0 % der abgebenden Stimmen 

 

Somit ist der Antrag des Präsidiums auf Änderung der Lehrordnung einstimmig 

angenommen.  

 

 

Zum TOP 12) 

Schlusswort der Präsidentin  

 

Die Präsidentin bedankt sich bei allen Teilnehmern der Mitgliedversammlung für den 

reibungslosen Ablauf der ersten Online-Mitgliederversammlung und schließt die 

Versammlung. 

 

 

 

 

 

_______________________  _____________________________ 

Martin Hase (Protokollführer)   Barbara Richstein (Versammlungsleiterin) 

 

 

 

 

 

 

 

Abstimmungsergebnisse LVB-Mitgliederversammlung 2021 

 

- Aufzeichnung der Mitgliederversammlung einstimmig 

- Wahl Protokollführers Martin Hase:  mehrheitlich angenommen 

- Tagesordnung     einstimmig 

- Bestätigung des Jahresabschlusses 2019 einstimmig 

- Bestätigung des Jahresabschlusses 2020 einstimmig 

- Finanzplan 2021     einstimmig 

- Entlastung Präsidium für 2019   einstimmig 

- Entlastung Präsidium für 2020   einstimmig 

- Änderung Gebührenordnung   mehrheitlich angenommen 

- Einführung Ehrungsordnung    einstimmig 

- Änderung Lehrordnung    einstimmig 

 


